



Buenos Aires, jueves 17 de julio de 2025

Desde el SUTEBA expresamos nuestro más enérgico repudio a las declaraciones vertidas por Jorge Pablo Cabrera, presidente de La Libertad Avanza de Punta Indio, y suboficial retirado de la Armada, en un medio de comunicación local, donde hizo referencia al Falcon verde, símbolo del horror y la violación de los DD.HH. en nuestro país, asegurando que el baúl de uno de esos autos "todavía olía a justicia", explicitando su apoyo a las prácticas de desaparición forzada, tortura y muerte desplegadas por el Terrorismo de Estado.

Como sociedad, a 40 años de la recuperación de la Democracia, este tipo de declaraciones resultan inadmisibles. Debemos repudiar contundentemente estas expresiones, que tienen su asidero y validación en los discursos y acciones del gobierno nacional, que constantemente promueven la violencia a través de discursos xenófobos y racistas, y asimismo reivindica estas prácticas violatorias de los Derechos Humanos más elementales, fomentando las peores manifestaciones sociales, atentando contra la vida democrática y la libertad de participación social y política.

Desde la Escuela Pública, lxs Trabajadorxs de la Educación del SUTEBA continuamos, desde nuestro compromiso histórico con la Memoria, la Verdad y la Justicia, enseñando en las aulas que la Democracia de un Estado garante de los derechos para todxs los ciudadanxs es la convivencia pacífica que anhelamos y que debemos seguir profundizando como país; por ello rechazamos y condenamos todo discurso de odio y expresión de violencia que atente contra la convivencia democrática, respetuosa y pacífica.

**Consejo Ejecutivo Provincial**

**SUTEBA**